
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第３回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和５年６月２１日（水）１３：００～１４：５０【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、ヨサファット教授、市井教授、入江教授、小槻教授、 

樋口准教授、齋藤准教授、梶原講師、楊助教 

杉木総務課長 

委任状 本郷准教授、本多准教授 

 

３．教員会議（令和年度第２回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）令和５年度予算配分（案）について 

服部センター長、市井予算委員長から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、共同利用研究の
配分を除いて、承認された。 

 
（２）令和５年度共同利用研究について 
   服部センター長、入江共同利用研究推進委員長から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承 

認された。 
 
（３）研究者の受け入れについて 
   服部センター長、楊助教から、資料３－１～４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
  
（４）協力研究員の受け入れについて 
   服部センター長、樋口准教授から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（５）教員会議規程の一部改正について 
   服部センター長から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
   また、規程の手続きが終了後、該当教員に出席いただくこととなった。 
 
（６）その他 
   ・第１７回高校生理科発表会の審査員推薦について 
    服部センター長から、高大連携室長からの推薦依頼があった旨説明があり、樋口准教授を推薦す

ることとなった。 
今後、同依頼があった場合は、広報委員会で受けて推薦者を決定することとなった。 

 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（6/8）について 

   服部センター長から、資料６－１に基づき、報告があった。 

   ・研究契約関係制度の見直し（案）について 他 

   引き続き、事務から資料６－２に基づき、節電一斉休暇等について、説明があった。 

 

（２）附置研・センター総会、拠点協議会について 

   服部センター長から、資料７に基づき、報告があった。 

 

（３）拠点運営委員会について 

   服部センター長から、７月４日10：30からハイブリッド形式で行われる拠点運営委員会の活動報告

のしかたについて、指示が出た。 



（４）海外渡航について 

   服部センター長から、資料８に基づき、１１件の報告があった。 
 
（５）令和６年度概算要求関係について 
   服部センター長から、概算要求関係の報告があった。 
 

（６）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    特になし 
 

 共同利用研究推進委員会  
    特になし 
 

 広報委員会  

・七十五年史別冊「記念誌」の作成について 

小槻教授から、資料９に基づき、説明があり、気付いた点があれば連絡いただきたい旨依頼が

あった。 

・CEReSニュースレター記事の提供依頼があった。 
 

 施設委員会  
         特になし 
      

 計算機及びデータベース委員会 
 特になし 

      
 教育委員会 
 特になし 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長から、拠点運営委員会の開催について案内があった。 

     
 学術推進企画小委員会  

        ヨサファット教授から、科研費の申請準備の依頼があった。 
    ＲＡの申請について、今回は申請者がいなかったことが報告され、来年度は検討いただきたい旨

依頼があった。 
 

 上記のほか、事務から、年次休暇取得（５日）について、依頼があった。 
                                           以上 


